



Pressemeldung

Ruder-Weltmeister Hannes Ocik zu Gast bei AIDA AIDA Cruises verlängert Zusammenarbeit mit dem Schlagmann des Deutschland-Achters

AIDA Cruises gratulierte Hannes Ocik, Schlagmann des deutschen Ruder-Achters, zum Gewinn der Weltmeisterschaft 2017 in Sarasota (USA) und lud ihn zu einer Kreuzfahrt an Bord von AIDA an. Gleichzeitig gab Unternehmenssprecher Hansjörg Kunze die Verlängerung der Partnerschaft mit dem Rostocker Athleten bekannt.

„Mit unseren Unternehmenswerten Respekt, Leidenschaft und Vertrauen teilt AIDA Cruises dieselben Werte, die auch erfolgreiche Sportler auszeichnen. Deshalb freuen wir uns, Hannes Ocik auch weiterhin auf seinem Karriereweg zu unterstützen“, sagte Kunze.

Der sportliche Ehrgeiz und die harte Trainingspraxis des Polizeimeisters aus Mecklenburg-Vorpommern wurden nicht nur mit einem Platz als Schlagmann im deutschen Ruder-Achter belohnt. Mit der Goldmedaille bei den Weltmeisterschaften in Florida krönte der 26-Jährige Rostocker Anfang Oktober auch seine bisherige sportliche Laufbahn. Bereits 2016 hatte er mit dem Deutschland-Achter Silber bei den Olympischen Spielen in Rio de Janeiro geholt. Hannes Ocik ist Mitglied der Sportfördergruppe der Landespolizei Mecklenburg-Vorpommern und startet seit 2009 für die Schweriner Rudergesellschaft.

Rostock, 27. Oktober 2017

Herausgeber:
AIDA Cruises
Am Strande 3d | 18055 Rostock
Tel.: +49 (0) 381 / 444-0
Fax: + 49 (0) 381 / 444-88 88
www.aida.de

Communication:
Hansjörg Kunze
Vice President Communication & Sustainability
Tel.: +49 (0) 381 / 444-80 20
Fax: + 49 (0) 381 / 444-80 25
presse@aida.de